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第４回PTA役員会の報告
長雨、そして猛烈な雨や雷の影響でしょうか。いつの間にかセ

ミの鳴き声がしなくなりました。変わって、朝・夕には草むらか
ら涼しげな虫の声が聞かれるようになりました。
さて、今回の役員会では以下の内容について、意見交換が行わ

れました。
（１）「ＡＲＡ・ＳＨＩまつり」について

まつり企画長（高等部の田中賢二先生）から、まつりの雰囲
気が味わえるものにしたい。だから、今年度は露店の出店を考
えている。そして、多くの人と関わりをもてるＡＲＡ・ＳＨＩ
まつりにしたい との話がありました。また、昨年度の反省を
生かし、バザーの時間を長くしたり、生ＡＲＡｰｔｕｂｅの時間
を増やしたりしました との説明がありました。
※ 役員会後、話し合いをもち・・・

ＰＴＡとして、お弁当とゲームを検討します。今後みなさ
んにご意見をうかがいながら準備を進めていきます。
ご理解とご協力をお願いします。

（２）学校指定物品選定委員会について
本校では、制服と体操服が学校指定物品となります。指定物

品は、選考委員会を開き選定を行う必要があります。
そこで、以下の保護者の方に選考委員になっていただきまし

た。委員会は、次回の役員会終了後に開催されます。

会長（高） ○○ さん 中１年 ○○ さん

副会長（中） ○○ さん 中２－１ ○○ さん

小５年 ○○ さん 中２－２ ○○ さん

小５年 ○○ さん 高２－２ ○○ さん

（３）PTA校内美化作業及び研修についての意見・感想
○今年度と同じでも良いが、次年度は室内と草刈り等の屋外
の作業に分かれて行ってはどうか。
○ボッチャ：みんなで楽しく活動できました。
○研修のあり方について：レクレーション形式でも良いが、
研修会形式も考えることができます。みなさんのニーズに合
わせて研修内容を考えていきます。

（４）親睦会についての意見・感想
○保護者の方が中心に会を運営されてとても良かったです。
○進行や会計等を担当されたみなさん、本当にお世話になり
ました。
○会費徴収が当日で、金額に間違いがないか心配しました。
でも、ピッタリと金額が合ってホッとしました。
事前徴収を行うと、お金の管理や子供たちが持参する際の

心配があるので、次年度も当日徴収にしたいと思います。

（５）次回のＰＴＡ役員会は、
１０月１０日（木）１３：３０～１４：３０ です。

県知P連研修会に１１人参加
７／２１（日）「新たな共生社会を目指して共に歩もう！」とい
うテーマのもと、熊本学園大学で開催されました。午後からは、「子
ども虐待と脳科学」という演題で 友田明美 福井大学教授の講
演がありました。
友田先生によると 「これはＮＧ！！子どもにやってはいけな

いこと」があるそうです。いくつか紹介します。
×「言葉の暴力」
・叱るときは６０秒以内にしましょう
・ポイントを絞って叱りましょう

×「他の子と比べる」
・子どものしたことを認めましょう
・魔法の言葉があります「助かったよ」

×「子どもの前で（夫婦）げんか」
・ストレスをためこまないようにしましょう

×「親の価値観を押しつける」
・社会の基準やルールを教えましょう


